

Tasyakuran Milad Muhammadiyah, Ribuan Warga Padati Karebosi Kota Makassar

Selasa, 29-11-2016

MUHAMMADIYAH.OR.ID, MAKASSAR- Peringatan Milad Muhammadiyah ke 104 tahun yang di helat di Lapangan Karebosi, Makassar pada Selasa (29/11) dihadiri kurang lebih dua puluh ribu warga Muhammadiyah yang berada di Makassar.

Warga Muhammadiyah yang turut memadati lapangan Karebosi terdiri dari kader dan simpatisan Muhammadiyah, pengurus Muhammadiyah, pengurus organisasi dan otonom Muhammadiyah, serta simpatisan Muhammadiyah secara pribadi. Selain itu, sebagian besar peserta yang hadir berasal dari berbagai perguruan tinggi Muhammadiyah, sekolah dan amal usaha Muhammadiyah yang ada di Makassar.

“Saya sudah sering menghadiri acara milad Muhammadiyah di berbagai daerah se-Indonesia, tetapi baru kali ini acara milad Muhammadiyah level kota atau kabupaten, yang pesertanya seperti saat Mukhtamar Muhammadiyah,” pungkas Goodwil Zubir, Ketua Pimpinan Pusat Muhammadiyah.

Lanjut Goodwil, milad Muhammadiyah tingkat Kota Makassar ini lebih besar acaranya dibandingkan milad Muhammadiyah tingkat wilayah Sulawesi Selatan yang telah diselenggarakan di Kabupaten Barru.

Senada dengan Goodwil, Ketua Pimpinan Wilayah Muhammadiyah Sulawesi Selatan Ambo Asse, juga mengakui bahwa milad Muhammadiyah tingkat Kota Makassar ini lebih besar acaranya dibandingkan milad Muhammadiyah tingkat wilayah Sulawesi Selatan di Kabupaten Barru.

“Jumlah kader dan simpatisan Muhammadiyah yang menetap di Kota Makassar dan Kabupaten terdekat memang cukup besar, serta juga banyak amal usaha Muhammadiyah, seperti perguruan tinggi, sekolah, pondok pesantren, rumah sakit, panti asuhan, dan sebagainya di Makassar,” ujar Ambo.

Sementara itu, Direktur Akademi Teknik Elektromedik (ATEM) Muhammadiyah Makassar, Imran Amin dalam sambutannya menyampaikan, bahwa seluruh mahasiswa, dosen, dan karyawan perguruan tinggi kesehatan Muhammadiyah se-Kota Makassar, diarahkan ke Lapangan Karebosi guna meramaikan acara Milad Muhammadiyah tersebut.

“Ada enam perguruan tinggi kesehatan Muhammadiyah se-Kota Makassar dan semuanya turun hari ini. Hari ini tidak ada perkuliahan, semua mahasiswa, dosen, dan karyawan diarahkan ke Lapangan Karebosi guna meramaikan acara milad Muhammadiyah,” tutur Imran.

Berbagai hiburan pun turut meramaikan acara milad tersebut, diantaranya penampilan berbagai atraksi menarik, seni tutur sastra Kelong Makassar yang ditampilkan Chaeruddin Hakim dan kawan-kawan, serta atraksi bela diri puluhan pesilat Tapak Suci Putra Muhammadiyah turut menyemarakkan acara tersebut. (adam)